

「瑞穂小だより」

令和5年 10月26日

令和5年度 第15号

電子

伊丹市立瑞穂小学校 校長室

<学校教育目標> 『「いのち」かがやく 瑞穂の子 ～心豊かに たくましく～』

—あしたも来たいと思える学校—

体育大会への最高の『励まし』ありがとうございました

コロナ対応も新しいステージを迎え、今年の体育大会は、久方ぶりに全校児童が集まり、保護者・地域の皆様に見守られる中、絶好の天気で開催することができました。

たくさんの参観していただく中で演技する笑顔溢れる子どもたちは輝いて見えました。

練習期間、そして本番の舞台での、**皆様からの最高の「励まし」のおかげで、子どもたち自身の持てる力・秘めた力が発揮でき、最高の体育大会になりました。**

「励まし」の拍手のシャワー

私は、開会式の挨拶で、ご来場の皆様に「声援と拍手のシャワー」をお願いしました。

「うまい」「すごい」「頑張れ！」等の**温かい声と大きな拍手**が送られていました。

大きな歓声と拍手の中で子どもたちの「やり切った！」顔が輝いて見えました。

「よ〜い！！」

「よ〜い」と言われると、子どもたちは「さあ、やるぞ！」という姿になります。ダンスの準備で並んでいる時も、「よ〜い」ができてくると本番の顔になっていきました。子どもたちのこの顔が大好きです。



「励まし」の漢字には「万の力」とあります。今後も子どもたちの「力を引き出す励まし」を大切にします。

観覧エリアや待機エリアの設定などをお願いしましたが、ご来場の皆様にご協力いただき、大変感謝しています。

また、PTA 役員の皆様には、受付、案内、駐輪場所の対応など、本当にたくさんの方に支えていただきました。心強かったです。

子どもたちの力、先生方の力、そして保護者の皆様の力がミックスされた「瑞穂ならではの体育大会」となりました。

皆様には、多大なご支援をいただき、心から感謝しています。本当にありがとうございました。今後とも、ご支援をお願いします。



表現・ダンスを紹介します(演技順)

5年生・・・『凜』

青色と白色の幕のような布を駆使した演技やウエーブに、爽やかな秋の風を感じました。また、隊形移動や扇の演技、そして最後の力強い渦巻きなど、全員の心が一つになっていました。5年生らしい凜とした演技で、体育大会の幕があげました。



3年生・・・『NO LIMIT!』

4色のタオルを使った瑞穂のアイドルが誕生しました。リズムカルなダンスと、全員の心が一つになった隊形移動の演技で、みんなが笑顔になりました。中学年になりパワーアップした3年生は格好良かったです。



1年生・・・『スーパー みずほ ホームーズ』

カラフルな手袋をつけて、リズムに乗ったノリノリの1年生マリオが登場。いろいろなアイテムをゲットするダンスもバッチリ決まりました。練習してきたバランスも格好良かったです。笑顔と勇気で、冒険に出発できました。



4年生・・・『輝け、未来へのエネルギー』

傘を巧みに操って、ウエーブや隊形移動も見事に決まりました。心を合わせたダンスも笑顔とエネルギー溢れる演技で見応えがありました。未来に向かって懸命に頑張る4年生らしさが輝いていました。



2年生・・・『キラキラてつどう99(ツナイン)』

鈴付きのポンポンを使って、キビキビした動きと心を合わせて演技する姿がキラキラ光っていました。2年生にピッタリのダンシングでした。体育の宿題で取り組んできた、ブリッジやかえる逆立ち等の技もバッチリ決まりました。みんなの夢の旅へ出発できました。



6年生・・・『This is me ～開幕～』

「これが私」とのテーマで、みんなで創り上げたウエーブや、勇ましく機敏で力強いダンス。休み時間にも練習したサボテン。そして、「せーの」のかけ声とともに決まったトラストフォールの組体操も格好良かったです。瑞穂の新しい歴史の幕が開きました。大感動しました。さすが瑞穂のリーダーです。最高の演技をありがとう。



「リレー」は、楽しく最後まで諦めないで走り抜く姿が格好良かったです。練習を重ねたバトンパスも心を合わせて上手になりました。6学年の各係の活躍も、キビキビと大変すばらしかったです。閉会式では、お互いの頑張りを認め合った瑞穂の子の大きな拍手と笑顔が広がり、「燃え上がる熱い思い」は天まで届きました。皆様ありがとうございました。



